

Tormenta Florence se convierte nuevamente en huracán



La Habana, 9 sep (RHC) Durante las últimas horas la [tormenta tropical Florence](#) ha ganado en organización e intensidad. Sus vientos se han incrementado hasta 120 kilómetros por hora y su presión ha descendido hasta los 984 hectoPascal.

A las once de la mañana el centro del huracán Florence fue ubicado en los 24.4 grados de latitud Norte y los 56.3 grados de longitud Oeste, posición que lo sitúa a unos 1210 kilómetros al sudeste de [Bermudas](#).

Florence mantiene un rumbo próximo al oeste, a razón de 9 kilómetros por hora.

Se pronostica que en las próximas 12 a 24 horas este organismo tropical continuará con similar rumbo y velocidad de traslación, inclinando su trayectoria gradualmente al oeste noroeste, ganando más en organización e intensidad rápidamente, pudiendo convertirse nuevamente en un sistema de gran intensidad. (Fuente: [ACN](#)).



Radio Habana Cuba